
第２４０回教員会議・第４０２回研究科委員会 議事要録 

 

 

１．日  時  平成２７年９月１８日（水）午後１時３０分～午後３時００分（中断） 

                     （再開）午後３時４５分～午後５時３０分 

２．場  所  行政政策学類大会議室 

３．確認事項  第２３８回教員会議・第４０１回研究科委員会 議事要録を確認した。 

        第２３９回教員会議（臨時開催）議事要録を確認した。 

 

４．議  題 

◎一般教員会議 

［協議事項］ 

（１）学生の問題について 

 学生生活委員から、学生の窃盗事件について事実関係の報告があった。続いて当該学生に対

する学則に基づく措置として、本日から１か月の停学処分とする量定案について提案があった。 

質疑に入り、①処分量定の妥当性、②本学の前例との均衡、③学生犯罪に係る情報の把握方

法、④先の不正行為処分との均衡等について質疑・応答の結果、原案どおり承認された。 

 

［報告事項］ 

（７）不正行為以外の理由による停学処分者に対する教務上の措置について（資料） 

教務委員から、資料に基づき報告があり、了承された。 

 

［協議事項］ 

（２）平成２７年９月卒業者の決定について（資料：会議後回収） 

教務委員から、判定資料に基づき現況報告と説明があり、行政政策学類地域と行政専攻１名

が卒業要件を満たしている旨の説明と卒業について提案があった。専攻毎に挙手採決の結果、

承認された。 

 

（３）平成２７年度演習ガイダンス等の日程について（資料） 

教務委員から、資料に基づき専攻入門科目及び演習ガイダンス日程について提案があり、承

認された。 

 

（４）行政政策学類転専攻実施要項について（資料） 

教務委員から、資料に基づき転専攻手続における休学者への救済措置として、復学後１か月

以内の申請を認めることについて提案があり、承認された。 

 

（５）平成２７年度共通領域科目非常勤講師計画について（資料） 

 共通教育委員から、資料に基づき①英語教員の病気休暇代替措置として、後期４コマ分の非

常勤講師追加、②「小さな自治体論」単発非常勤講師１名、「政治学」単発非常勤講師３名の

資格審査について提案があり、いずれも承認された。 



 

（６）理事・副学長の選考方法について（資料） 

学類長から、資料に基づきガバナンス総点検に基づく副学長選考方法変更の経緯説明と、本

学類における副学長候補適任者の推薦方法（申合せ）案について提案があり、承認された。 

 続いて学類長から、次回の教員会議で副学長候補適任者の投票を行う旨、付言された。 

 

（７）学類長選考規則の改正及び学類長選考規程の改正方針について（資料） 

学類長から、資料に基づき①９月１５日開催の教育研究評議会で各学類に付議された学類長

選考規則の改正について提案があり、続いて②同規則の改正に伴い今後必要になる行政政策学

類長選挙実施規程の改正方針について提案があった。①について教育研究評議会への戻り報告

まで時間があることから継続協議とし、引き続き学類長まで意見を寄せることとなった。 

 

［報告事項］ 

（３）入学料未納者の除籍について 

学生生活委員から、入学料未納による除籍者１名について報告があり、了承された。･ 

 

◎研究科委員会 

［報告事項］ 

（１）入学料徴収猶予者の納入結果について 

学生生活委員から、除籍者は無い旨の報告があり、了承された。 

 

◎一般教員会議 

［報告事項］ 

（４）後期開講授業について 

教務委員から、特殊講義民事救済法Ⅱの欠講について報告があり、了承された。 

 

（５）学生の休学について 

 教務委員から、学類生２名の休学について報告があり、了承された。 

 

◎研究科委員会 

［報告事項］ 

（２）院生の休退学について 

教務委員から、大学院生１名の休学、１名の退学について報告があり、了承された。 

 

◎一般教員会議 

［報告事項］ 

（６）授業科目の英語表記について（資料） 

 教務委員から、資料に基づき英語表記について報告があり、了承された。 

 

◎研究科委員会 



［報告事項］ 

（３）大学院授業科目の英語表記について（資料） 

教務委員から、資料に基づき英語表記について報告があり、了承された。 

 

◎一般教員会議 

［報告事項］ 

（１０）その他 

①教務委員からのアナウンス 

教務委員から、1)来年度の特殊講義の開講希望（9/30締切）、2)来年度のコア・アクティブ

科目の開講希望（10/9締切）、3)来年度開講計画のため専攻懇談会の実施についてアナウンス

があった。 

 

◎研究科委員会 

［報告事項］ 

（４）その他 

 ①教務委員からのアナウンス 

教務委員から、後期開講科目の履修申込み期間（9/24～30）の対応についてアナウンスがあ

った。 

 

◎一般教員会議 

［報告事項］ 

（１） 平成２７年度９月期現代教養コース卒業判定について（資料：会議後回収） 

 現代教養コース運営委員から、資料に基づき今回は法政策モデル、コミュニティ共生モデル

の卒業生が無い旨の報告があり、了承された。 

 

（２）現代教養コース学生の異動（退学）について 

 現代教養コース運営委員から、法政策モデル学生１名の退学について報告があり、了承され

た。 

 

（９）教育研究評議会報告（資料） 

（第２４８回、９月１日開催） 

【審議事項】 

① 駐車場の整備について（意見聴取） 

② 公正研究規則等の改正について 

【報告事項】 

① 平成２７年度学長学術研究表彰について 

② 平成２８年度概算要求について 

③ ジョージア大学（米国）との大学間交流協定締結について 

（第２４９回、９月１５日開催） 

 【審議事項】 



① 学内諸規則等の制定について 

 【報告事項】 

① 平成２８年度概算要求額の伝達等について 

② 総合教育研究センター専任教員採用人事に係る選考結果について 

③ その他 

 田村評議員から、メモ及び資料に基づき詳細な報告があり、了承された。 

 

（８）駐車場の整備について（資料） 

 学類長から、９月１日開催の教育研究評議会で各学類に意見聴取を求められている標記につ

いて、資料に基づき報告があった。 

意見交換に入り、①防犯対策・クマ対策、②現代教養コース学生の通学への影響、③無料券

発行の仕組み、④臨時入構者が増える懸念、⑤満車と路上駐車の懸念、⑥肝心の路上駐車が解

消するのか懸念、⑦無料化策も試算して比較すべき等の意見が出された。出された意見は教育

研究評議会に報告することとし、了承された。 

なお、教育研究評議会への戻り報告まで時間があることから、引き続き学類長まで意見を寄

せることとなった。 

 

（１０）その他 

②学類長からのアナウンス 

学類長から、1)高等学校との研究協議会（9/15）の状況報告、2)教員の育児休業取得、3)来

年度研究専念期間の申請（9/30締切）、4)大学院入試の志願者確保への協力についてアナウン

スがあった。 

 

 

学類長から、次回の教員会議は１０月１４日（水）午後１時３０分から開催する旨のアナウ

ンスがあった。 


